

DB Cargo investiert in neue Lokomotiven

Die Deutsche Bahn setzt auf Wachstum im Schienengüterverkehr und beschafft 60 Vectron-Mehrsystem-Lokomotiven von Siemens. Die grenzüberschreitend einsetzbaren Fahrzeuge im Gegenwert von rund einer viertel Milliarde Euro sind Bestandteil eines Rahmenvertrages mit Siemens über bis zu 100 neue Streckenloks für DB Cargo.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty

/usr/www/users/autofu/media/images/Logo_Deutsche_Bahn_net_photo_20110314_021418.jpg

Logo Deutsche Bahn

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn